
 
 
 
Liebe erwachsene Fußballerinnen und Fußballer des MTV Soltau! 
 
Wir veranstalten am 14.11.2023 die außerordentliche Mitgliederversammlung einzig und 
allein, weil wir eure Zustimmung benötigen, um von allen erwachsenen Mitgliedern jedweden 
Geschlechts, aktiv wie passiv, für 2023 eine einmalige Umlage einziehen zu dürfen 
 
Die Höhe der Umlage ist euch aus der vorhergehenden Kommunikation bekannt, daher wird 
hier aus äußeren Diskretionsgründen auf die Benennung verzichtet. 
 
Den Hintergrund des benötigten Geldes bilden Ausgaben in diesem Jahr, die leider nicht 
durch Einnahmen über den Etat gedeckt wurden. Auch der Förderverein kann diese Lücke 
definitiv nicht schließen. 
 
Wie in mehreren Gesprächen erläutert, wollen wir mit der Umlage die Hälfte der 
Finanzierungslücke schließen. 
 
Des Weiteren wird sich die Gruppe des 1. Herren, die, und das ist kein Geheimnis, auf dem 
Weg zur Landesliga und jetzt in dieser Liga (in der wir der kleinste Fisch im Glas sind…) 
sicher ein Hauptfaktor für die finanzielle Lücke ist, an den Maßnahmen beteiligen. 
 
Die 1. Herren wird in Abstimmung mit dem Vorstand einen Abend auf dem Soltauer 
Weihnachtsmarkt Glühwein, etc. verkaufen, ohne dass auch nur 1 Cent in die Kasse der 1. 
Herren geht. 
 
Des Weiteren findet eine namhafte Einsparung im Kreis der Trainer statt, der Sportkamerad 
Steffen Gudjons ist nicht mehr tätig. 
 
Der Vorstand und die Geschäftsführung werden sich im Rahmen der zur Verfügung 
stehenden Möglichkeiten beteiligen.  
 
Für das Jahr 2024 soll und muss es eine Beitragserhöhung geben, über deren konkrete 
Gestaltung zum jetzigen Zeitpunkt noch keine Information vonseiten des Vorstandes vorliegt. 
 
Fraglich ist zum jetzigen Zeitpunkt auch, ob die Umlage geteilt wird, so dass in 12.2023 und 
später in 01. oder 02.2024 jeweils der hälftige Betrag eingezogen wird? 
 
 
Beste Grüße 
 
Jörg Steppat 
Jörg Wingert 
 


